



Le deuxième matériau est l'OSTREA, créé à partir de déchets coquillés (Huitres et Saint-jacques principalement). Ce matériau, en plus de ses bienfaits écologiques, apporte un visuel impactant à nos équipements qui se démarquent donc immédiatement des autres productions.

Ce premier «matériau marin haute performance» provenant de nos mers françaises, est déjà tendance dans le mobilier d'intérieur et présente toutes les caractéristiques nécessaires pour un usage extérieur. De quoi apporter un nouveau souffle et de nouvelles pistes d'aménagement grâce à cette matière naturelle qui surprend autant qu'elle séduit.

Résistant
à la chaleur



Résistant
aux UV



Résistant
aux chocs



Résistant
aux tâches



Ostrea
Premier matériau marin